

Desde el comienzo de la andadura de nuestra Asociación, nuestro principal objetivo ha sido informar a la población que se ha ido acercando a nosotros, con vista a dar un mayor conocimiento de la enfermedad, para que de esta manera las personas afectadas por esta y sus familiares pudieran sentirse más apoyadas e integradas en una sociedad que no contempla la enfermedad mental, como cualquier otra patología que sí es aceptada socialmente. Y también promover la autonomía personal.

MEMORIA CRONOLÓGICA

AÑO 2012

Con el año empezamos a preparar las justificaciones económicas de los proyectos de 2011 y a solicitar las subvenciones para 2012. Continuamos con el desarrollo de los Grupos de Ayuda Mutua (GAM), todos los lunes a las 18h.- y con la recepción de nuevos asistentes, el mismo día a las 17h. -

Proyectos 2012

Preparación Jornada, gestiones etc.

- ✓ **27 enero** Asiste la Presidenta al XIII Simposio sobre Trastornos Bipolares en Barcelona
- ✓ **25 enero al 11 abril**-Taller Psicoeducación para pacientes y familiares
- ✓ **11 abril**- Clausura Taller Psicoeducación
- ✓ **Entre septiembre 2011 y Abril 2012** Preparación Jornadas
- ✓ **3 de Mayo: V Jornada sobre Trastorno Bipolar en Málaga, celebrada en el Auditorio de la Diputación (C/Pacífico), todo un éxito en organización y aforo completo (386 asistentes).**
- ✓ **18 de Junio** Proyección video "Rompiendo el Silencio sobre el Suicidio"-
- ✓ **4-25 Julio** (Taller Habilidades Sociales, Autoestima, Asertividad e Inteligencia Emocional) (6 sesiones)(pendiente confirmar título taller, se dieron 4 sesiones, porque se nos echaba el tiempo encima y se ampliaron las dos últimas...)
- ✓ **10 Septiembre**-Volvemos a los GAM tras el descanso del mes de Agosto

- ✓ **Durante Octubre-Noviembre y Diciembre**-Taller de Autonomía personal (Proyecto subvencionado por la Consejería de Salud y Bienestar Social) (2 sesiones semanales de hora y media)
- ✓ **15 Octubre proyección Documental** "Los colores de la mente". Un documental sobre el Trastorno Bipolar. Producido y dirigido por las estudiantes de la Universitat de Vic: Ona Camacho, Nagore Giménez, Patricia Martín y Marta Padrós
- ✓ **29 y 30 Octubre**-Miembros de la Junta Directiva, asisten a las XV Jornadas Afenes "Depresión: Una Crisis Global" en el Instituto de Estudios Portuarios
- ✓ **19 Noviembre**- Charla-coloquio Dña. Amelia Fernández Salazar, abogada colaboradora de B.A.O (Testamentos, deudas, protección de patrimonios, seguros, etc...)
- ✓ **29 Noviembre**-Reunión Colegio de Médicos. Información, formación y prevención
- ✓ **Durante el mes de Diciembre** - se procede a la campaña de difusión de la Asociación, entre las Asociaciones del Distrito nº3 y los Centro de Salud y Hospitales de la provincia y comarca.
- ✓ **10 Diciembre**- Charla-coloquio a cargo de Verónica Martín Cristauro, Coordinadora de la Fundación Malagueña de Tutela (Tutelas, Curatelas, Administración Bienes, Medidas Cautelares, etc...)
- ✓ **12 Diciembre**-Asiste la Presidenta a la II Jornada sobre Trastorno Bipolar, organizada por la Fundación Mundo Bipolar en Madrid
- ✓ **11,12 y 13 Diciembre** – Asistencia al taller de "**Captación de fondos públicos y privados para las ONG's**". de 17:00 a 20:00 en el Centro Cultural Provincial de calle Ollerías, nº 34 (Málaga)
- ✓ **15 Diciembre**- Almuerzo de Navidad-convivencia con la asistencia de 43 personas
- ✓ Durante todos los lunes del año exceptuando Lunes Santo y mes de Agosto, se hacen las reuniones G.A.M y la recepción de nuevos compañeros que vienen buscando información y apoyo.
- ✓ A lo largo del año también, se hacen diversas salidas, a la playa,

cine, exposiciones, etc... organizadas entre los propios compañeros.

FINALIZAMOS EL AÑO CON 294 ASOCIADOS (30 más que el año pasado)